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DELIBERA 9/3  DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO  

DEL GIORNO 20/11/2019 

 

Il giorno 20 novembre 2019 alle ore 20.00, presso la Scuola Secondaria di 1^ Grado di Ponte in 

Valtellina, si è riunito il Consiglio dell’Istituto Comprensivo di Scuola dell’Infanzia, Primaria e 

Secondaria di 1^ grado di Ponte in Valtellina, convocato in data 14/11/2019, per deliberare il 

seguente ordine del giorno:  

1. lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. modifiche al Programma Annuale 2019 

3. richiesta orario tempo normale: discussione; 

4. presentazione progetto ampliamento offerta formativa; 

5. comunicazioni del Dirigente Scolastico.  

 

Sono presenti o assenti i seguenti consiglieri: 
 

GENITORI PRES. ASS. DOCENTI PRES. ASS. 

BRESESTI SILVANO X  CRIMELLA MILVA LUCIA X  

BRIOTTI CHIARA  X MENATTI ELISA X  

GUSMEROLI LUISA  X PAGANONI ALESSIA  X  

LANZINI ALESSANDRO X  PIERI FLAVIA  X 

PIZZATTI SERTORELLI SAMANTHA X  ROFFINOLI VALERIA X  

TONDINI SABRINA BARBARA X  TAMPINI BARBARA  X 

TUIA ROBERTO X     

PERSONALE A.T.A. CAPO DI ISTITUTO 

BIANCOTTI SABRINA X  ANTONAZZO RAIMONDO X  

 

Assume la presidenza la sig.ra Sabrina Tondini, la quale, constatata la presenza di n. 11 consiglieri 

su 15 dichiara aperta la seduta e nomina quale segretario il consigliere Paganoni Alessia.  

 

 

…………………………………...………………  (omissis)  ……………………………………….……………… 

 

4. Richiesta orario tempo normale: discussione 

 

………………………………...………………  (omissis)  ……………………………………….……………… 
 

Il giorno 6 novembre il Dirigente Scolastico e il collaboratore Elisa Menatti hanno incontrato, alla 

presenza anche dei sindaci dei quattro comuni dell’Istituto Comprensivo, i genitori che chiedono per il 

prossimo anno scolastico di creare nella scuola primaria una sezione/plesso a tempo normale. In 

questa occasione i genitori hanno esposto le proprie argomentazioni sostenendo che gli istituti di 

Sondrio sarebbero in grado di soddisfare le loro esigenze, offrendo un tempo scuola di 24 ore (hanno 

affermato di aver interpellato sull’argomento l’Ufficio Scolastico Territoriale di Sondrio). Il Dirigente 

Scolastico comunica di aver inoltrato una richiesta formale di chiarimenti all’Ufficio stesso, ottenendo 
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la risposta del Dirigente, Fabio Molinari. Dà lettura della comunicazione, nella quale si evidenzia che 

non esistono nella Provincia di Sondrio scuole primarie con un tempo corto di 24 ore. 

Si discute sull’opportunità di proporre, al fine di trovare un compromesso con queste famiglie, 

l’abolizione del rientro pomeridiano nella giornata di mercoledì pomeriggio per il plessi di Chiuro e 

Ponte, spalmando quest’ora di attività nelle restanti giornate. Si fa presente però che un sondaggio 

sulla possibile abolizione del mercoledì pomeriggio è stato effettuato due anni fa presso i genitori di 

Chiuro e ha dato esito negativo. Si riflette sul fatto che la modifica dell’orario, se da un lato 

accontenterebbe questo gruppo di genitori, dall’altro ne danneggerebbe altri. Infatti, chi all’atto 

dell’iscrizione ha optato per questa organizzazione oraria, potrebbe esprimere delle recriminazioni.  

A seguito del confronto tra i consiglieri, il Consiglio di Istituto prende posizione formale, dichiarandosi 

contrario all’eliminazione del tempo pieno. Poiché nell’incontro sopracitato è emerso che in alcuni 

plessi vengono assegnati compiti anche nei giorni in cui vi sono i rientri pomeridiani, il Dirigente 

informa che è in fase di preparazione una circolare rivolta agli insegnanti della scuola primaria allo 

scopo di fornire indicazioni sull’argomento. 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO   

all’unanimità dei presenti 

     DELIBERA 9/3 

 

la conferma del tempo scuola dei vari plessi così com’è attualmente. 

 

…………………………………...………………  (omissis)  ……………………………………….……………… 

 

Non essendoci null’altro da deliberare, la riunione termina alle ore 22.00. 

 

Il Segretario Il Presidente 
F.to Alessia Paganoni F.to Sabrina Barbara Tondini 

 

Avverso la presente deliberazione, ai sensi dell'art. 14,7° comma del Regolamento n. 275/99 è ammesso reclamo allo stesso 

Consiglio entro il termine di 15 giorni dalla data di pubblicazione all'albo della scuola.  

Decorso tale termine la deliberazione è definitiva e contro di essa è esperibile ricorso giurisdizionale al TAR ovvero ricorso 

straordinario al Capo dello Stato entro il termine rispettivamente di 60 e 120 giorni dalla data di pubblicazione. 

Letto, confermato e sottoscritto     

 IL DIRIGENTE SCOLASTICO 
 Raimondo Antonazzo 
 
 

Documento informatico firmato digitalmente ai 
sensi del D.Lgs 82/2005 s.m.i. e norme 

collegate, il quale sostituisce il documento 
cartaceo e la firma autografa 
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